

Elena Moya Juan

Nace en Alcoy en 1982, donde inicia los estudios de piano con Pilar Mompó. Posteriormente ingresa en el Conservatorio Profesional de Música Juan Cantó de Alcoy, obteniendo el título profesional de piano con M^a Ángeles Belda.

En el año 2004 se traslada a Valencia, donde asiste a clases con Marisa Blanes y tras obtener el Título Superior de Música en la especialidad de Musicología asiste a diversos cursos de pedagogía e interpretación pianística en Musikeon, compaginándolos con la docencia en diversas escuelas de música impartiendo Jardín Musical, Lenguaje Musical y Piano.

Paralelamente a los estudios musicales, en el año 2006 obtiene el título de Ingeniería en Diseño Industrial en la Escuela Politécnica de Alcoy y en febrero de 2018 finaliza el Máster en Investigación Musical en la Universidad Internacional de Valencia.

Durante el curso escolar 2015-2016 forma parte del departamento de Musicología del Conservatorio Superior Oscar Esplá de Alicante como profesora de Estética de la música, Historia y Análisis de la Teoría y Técnica Musical, Notación musical y Metodología de la Investigación.

Desde el año 2010 forma parte de la Orquesta Sinfónica Alcoyana y realiza colaboraciones como pianista acompañante con diversas agrupaciones como la Coral Polifónica Alcoyana, el Cor Veus Blanques o el Grupo Cantores de Alcoy.

Actualmente es profesora de piano y piano Suzuki en diversas escuelas de música, Unión Musical de Alcoy, Crescendo y Elian's School La Nucía, trabajo que compagina con la formación Suzuki a través de la Federación Española del Método Suzuki con Mary McCarthy.